

Erlebnisse aus dem eigenen Garten



Zum Jahresende möchte die Ortsgruppe Marktheidenfeld ein paar schöne Erlebnisse aus dem eigenen Garten und der Arbeit in der Ortsgruppe mit Ihnen teilen.

Da waren zum Beispiel die Eichhörnchen, die sich in einem leeren Starenkasten ansiedelten, zwei Junge groß zogen und diesen zeigten, wie man die Haltestange hoch- und runterklettert.

Amseln und Meisen weckten morgens mit ihrem Gesang auf und sangen abends ihr Abendlied in den Bäumen; sie suchen jetzt nach Futter in Laubhaufen und in welchen Blütenständen von Stauden und Sträuchern.

In den Lebendigen Gärten gab es Arbeit in Hülle und Fülle. Schwerarbeit verrichtete dankenswerterweise die Grünkolonie der Stadt Marktheidenfeld, das Jäten und Pflegen und Pflanzen erledigten viele fleißige Hände von BNler*innen.

Äpfel von der Streuobstweide erbrachten reichlich Saft und knackige Früchte.

Traurig stimmten die wenigen Schmetterlinge; ein paar Kohlweißlinge, Zitronenfalter, kaum ein Admiral, Kaisermantel oder Pfauenaug. Artenschwund?! Klimawandel!?

Deshalb: Erleben Sie mit und Natur und Umwelt ganz im Sinne von Ernest Hemingway:

Die Welt ist so schön und wert, dass man um sie kämpft!

*Für die Ortsgruppe Erich Perchermeier
Fotos: Conni Schlosser, Constanze Kippenberg*

